

Cahier de doléances du Tiers État de Saint-Martin de Corconac (Gard)

Cahier des plaintes et doléances de la communauté de Saint-Martin de Corconac¹, en conséquence de la convocation des états généraux.

La communauté de Saint-Martin de Corconac, qui avoisine les villes et communautés de Saint-Jean de Gardonnonque, de Lasalle et de Saint- André de Valhorgne, après avoir pris connaissance des cahiers de doléances, plaintes et remontrances de ces dernières communautés, croit devoir se référer à ce qui a été porté dans leurs cahiers, attendu que cette communauté ne trouve avoir les mêmes intérêts. Et à cet effet, MM. les députés qui seront nommés par la présente communauté de Saint Martin, sont priés de faire valoir les mêmes raisons que les communautés de Saint-Jean, Lasalle et Saint-André.

Fait à Saint-Martin de Corconac, le 13 mars 1789.

¹ Hameau de L'Estréchure